

L'Iran condamne l'ingérence étrangère dans les affaires intérieures de la Chine



Téhéran, 25 mai (RHC)-La diplomatie iranienne dénonce par la voix de son porte-parole « toute ingérence étrangère » dans les affaires intérieures de la République populaire de Chine.

Le diplomate iranien, Seyyed Abbas Moussavi, réitérant sur le fait que « la non-ingérence dans les affaires intérieures d'autres pays, la préservation de l'intégrité territoriale et le respect de la souveraineté nationale des pays du monde » font partie des principes manifestes et immuables de la politique étrangère de la République islamique d'Iran (RII) a souligné : « Au nom de ces principes, la RII tout en soulignant l'importance de respecter le principe d'« une seule Chine », condamne toute ingérence étrangère dans les affaires intérieures de la République populaire de Chine et la violation de la souveraineté nationale et de l'intégrité territoriale de ce pays. »

« La RII insiste, également, sur l'application des lois et le maintien de l'ordre pour la stabilité, le bien-être et la sécurité du peuple de Hongkongais », a-t-il dit.



Radio Habana Cuba